
 

 

 

 

 

4/29 日は土曜でしたが、昼から育友会総会が予定さ

れ、午前中の２時間目に、今年度最初の授業参観が行わ

れました。2，3 年生、4，5 年生ともに算数の複式授業

でした。 

複式授業を始めて３週間程経ち、子どもたちはこのや

り方に大分慣れてきたようです。ただ、職員は１時間の

授業を行うために、２学年分の教材研究を行い、そして

「直接指導」と「間接指導」の授業の流れを考えなくて

はならず、通常の授

業より多くの労力を使うようです。 

授業は、子どもたちはいたって普段通りに、真剣に学

習に取り組んでいましたが、職員の方が、初めて保護者

や地域の方々に、複式の授業を見ていただくということ

で、緊張した雰囲気でした。 

保護者や地域の皆様におかれましては、足元の悪い中、

この日の授業参観に参加していただきまして、誠にあり

がとうございました。 

 

 

5/1(月)、私が市役所での出張を終え、15:00 の加唐丸

で加唐島に到着し、校門を通った後、ふっとグランドを

見ると草が一本もなくきれいに除草されていました。 

教頭先生に確認したところ、老人会の皆様が 5/27(土)

の島民体育大会のために除草作業をされたということで

した。大変お忙しい中、本当に大変な除草作業を行って

いただき誠にありがとうございました。 

翌日、登校した子どもたちも、グランドを見て、「すご

い、きれいになってる！」と喜んでいました。 

 

 

5/2(火)1，2 時間目の授業を終えて、「春の遠足」に出かけました。「学校 → 武寧王碑 → 
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夢をもち たくましく 挑戦する 児童生徒の育成 

 

【 ４，５年生の様子 】 

【 ２，３年生の様子 】 

5/2(火) 春の遠足 

 5/1(月) 老人会の皆様、グランドの除草作業ありがとうございました！ 

【 きれいに除草されたグランド 】 



ろうぎ観音 → カリオ灯台(昼食、写真撮影) → 大泊港(加唐島・松島周辺クルージング) → 

加唐港 → 学校」のコースで、加唐島、加唐島・松島周辺を徒歩や船で巡りましたが、風も

ほとんどなく晴天に恵まれ、大変気持ちのよい遠足になりました。 

出発式を終えて、子どもたちは元気いっぱいに歩き出しました。昨年より１学年ずつ成長

したせいか、とても歩くペースが速く感じました。道中は「マジカルクイズ(黄色といえばバ

ナナ→バナナといえばくだもの→くだものといえば・・・)」や子どもや先生がその場で作っ

た 3 択クイズで終始盛り上がっていました。 

「ろうぎ観音」では、新しく写真入りの観光案内が立てられていて、「ろうぎ観音」は、「ろ

うぎ」と「観音さま」の２つの岩であることを初めて知りました。子どもたちとよく見ると

２つの岩を確認することができました。 

20 分ほど予定より早く「カリオ灯台」に到着し、まずはお弁当の準備をしました。子ども

たちもこの時間を楽しみにしていたようで、すぐに、それぞれ持参のビニールシートを敷い

て、みんなで「いだだきます！」をして、お弁当をおいしそうに食べていました。 

自由時間は、「おにごっこ」が始まりました。遠足で歩いてきたばかりですが、子どもたち

はまだまだ元気いっぱいに駆け回っていました。しかし、この日は、天候が良すぎて直射日

光が強く、私は時々、子どもたちに休憩をもらいながら「おにごっこ」に参加しました。 

集合写真を撮った後、大泊港へ移動し、「飛鳥」に乗ってクルージングに行きました。加唐

島・松島を一周して素晴らしい景色を堪能することができました。子どもたちが釣り客に向

かって、声を上げて手を振ると何人も手を振って応えてくれました。この日は、子どもたち

にとっても職員にとっても思い出深い遠足となりました。 

 

■スマホ等で右の QR コードを読みとっていただくか、下記のアドレスを 
入力していただくと加唐小中学校 HP をご覧になることができます。 

 

■https://www.education.saga.jp/hp/kakara-j/ 
 

【 松島をバックに歩いている様子 】 【 ろうぎ観音 】 【 お弁当の様子 】 

【 おにごっこの様子 】 【 クルージングの様子 】 【 集合写真 】 


